



Comimos el suhur con el mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- después se levantó a rezar, Anas dijo: le pregunte a Zaid: ¿Cuánto tiempo había entre el adhan y el suhur? Dijo: “lo que se tarda en recitar cincuenta aleyas.

Narró Anas Ibn Malik que Zaid Ibn Zabit -Al-lah se complazca por ambos- dijo: “Comimos el suhur con el mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- después se levantó a rezar, Anas dijo: le pregunte a Zaid: ¿Cuánto tiempo había entre el adhan y el suhur? Dijo: “lo que se tarda en recitar cincuenta aleyas”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Zaid Ibn Zabit -Al-lah se complazca de él- informó que el mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- comió el suhur y se levantó a rezar el fayer, entonces Anas le pregunto a Zaid: ¿Cuánto tiempo había entre el adhan y el suhur? Dijo: “lo que se tarda en recitar cincuenta aleyas” se entiende que el tamaño de las aleyas es intermedio entre las aleyas que son muy largas como las ultimas de la sura de la vaca y el principio de la sura de la mesa servida y las que son muy cortas como las aleyas de la sura de los poetas, las filas, el suceso y otras parecidas.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/4457>

